



TWIRLING-CLUB SUNSHINE HÜNIBACH

An die Ehren- Passiv- und Aktivmitglieder
des Twirling-Clubs Sunshine Hünibach

Hünibach, im Januar 2023

Jahresrückblick 2022

Liebe Leserin, lieber Leser

Mit unserem Jahresrückblick informieren wir Sie gerne über die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres und was Sie in den kommenden Monaten erwarten dürfen.

Support Your Sport

Im Frühjahr 2022 hat unser Club erneut an der Migros „Support Your Sport“ Aktion teilgenommen und konnte, nicht zuletzt auch dank Ihren Barspenden und dem fleissigen Spenden der Vereinsbons, einen schönen zusätzlichen Förderbeitrag vereinnahmen, mit dem wir neue Vereins-T-shirts für die aktiven Twirler/innen finanziert haben. Merci schön, grazie mille, merci beaucoup!



Strandfest Hilterfingen

Nach zwei Jahren konnten wir endlich wieder am Strandfest auftreten und unseren beliebten Stand mit Hotdogs, Popcorn und Donuts führen. Dank des prächtigen Wetters haben sehr viele Besucherinnen und Besucher den Anlass besucht. In rekordverdächtigter Zeit waren wir restlos ausverkauft, mussten gar Nachschub für den Folgetag organisieren.

Wir danken all den kleinen und grossen Helferinnen und Helfern, die am Auf- und Abbau des Standes und am Verkauf beteiligt waren.





WAG Märit

Bedauerlicherweise fand auch im 2022 kein WAG Fest statt.

Steiner Schule-Bazar

Auf Einladung der Steiner Schule in Steffisburg hatten unsere Twirlerinnen die Möglichkeit, mit grosser Freude, ihre fleissig geübten Tänze im gut besuchten Saal aufführen zu können. Hübsch gekleidet, strahlend und ein wenig aufgeregt, tanzten die Twirlerinnen bei diesem Auftritt in kleinerem Rahmen drei Tänze zu wärmenden, südländischen Klängen. Das Publikum war gut gelaunt und erfreute sich an der gebotenen Akrobatik und dem Wirbeln der Twirlingstäbe und vielleicht wird das eine oder andere Kind bei uns reinschnuppern.





Trainingsweekend

Am diesjährigen Trainingsweekend haben erfreulicherweise wieder alle Aktivmitglieder teilgenommen. Dieses Mal fand es für beide Alterskategorien an zwei Tagen statt und beinhaltete sogar ein gemeinsames Znacht, DVD-Abend und Übernachten in der Turnhalle.

Hier ein paar Zitate einiger Teilnehmerinnen und Leiterinnen zum Trainingsweekend:

- Mega!
- Schlafen in der Turnhalle ist so cool!
- Ein grosses Bravo an die Teilnehmenden, wir konnten grosse Fortschritte bei den Tänzen erzielen und haben alles erreicht, was wir uns vorgenommen haben.
- Ich will nur noch schlafen!
- Es hat trotz Heimweh gfägtt 😊
- Anstrengend
- War schön zu sehen, wie die älteren gut zu den jüngeren geschaut haben
- Ich bin soooo müde.
- So schön, neue Tänze und Akrobatik einüben
- Ein Mätteli ist halt keine richtige Bettmatratze 😞

An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an unsere Leiterinnen und Hilfstrainerinnen für ihr wöchentliches Engagement nebst Schule, Ausbildung oder Beruf, das Organisieren und Durchführen des zusätzlichen Trainingsweekend!



(v. links nach rechts: Noelia, Nina, Milena, Vanessa, Robine, Lara, Anna)



Anreise mit Sack und Pack



Spiel und Spass



En Guete!



Jahresschlussauftritt

Wie immer unter den stolzen Augen der Eltern und Anverwandten haben unsere Aktiven ein bunt gemischtes Tanz- und Akrobatikprogramm aufgeführt, welches im Anschluss von unserem traditionellen Abschlussapéro abgerundet wurde.







Vorstand

Aus beruflichen Gründen ist unser langjähriges Vereinsmitglied und spätere Co-Trainerin Tanja Grunder per Ende November zurückgetreten. Liebe Tanja, wird danken dir für dein Engagement bei uns und wünschen dir für deine weitere Zukunft alles Gute!

Ausblick 2023

22.03.2023, 19:00 Uhr	Die 36. Hauptversammlung findet in der OS Hünibach, rotes Schulhaus im Sitzungszimmer UG statt. Da an diesem Abend eine Infoveranstaltung der Gemeinde stattfindet, fallen alle Trainings aus.
06.05. 2023	Auftritt an der Gewerbeausstellung
02./03.06.2023	Strandfest: Verkaufsstand und Auftritt
09.09.2023	WAG-Herbstmärit Auftritt
05.11.2023	Vereinsessen mit Eltern im Feuerwehrmagazin
17.-19.11.2023	Trainingslager
02.12.2023	Jahresschlussauftritt

Wir grüssen Sie freundlich und danken für Ihre treue Unterstützung.

TWIRLING-CLUB SUNSHINE HÜNIBACH

i.V. für den Vorstand: Monika Graf